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Leichte Sprache 

 

Ein Projekt für alle 

Wer kann mitmachen? 

Du kannst mitmachen, wenn du zwischen 14 und 24 Jahre alt bist.  

Und wenn du in Sachsen, Thüringen, Mecklenburg·Vorpommern, Brandenburg 

und Sachsen·Anhalt wohnst. 

Bei unserem Projekt bis du immer willkommen. 

Egal, ob du ein Mädchen oder ein Junge bist. 

Egal, ob du aus Deutschland oder aus einem anderen Land kommst. 

Egal, wie viel Geld du hast. Oder wie viel Geld deine Familie hat. 

Und egal, ob du eine Behinderung hast oder nicht. 

Hier geht’s zur Anmeldung 

 

 

Auch Menschen mit Behinderung können mitmachen 

Bei vielen Camps und Workshops können Menschen im Rollstuhl mitmachen. 

Bei einigen Camps und Workshops gibt es Gebärden·sprache. Das ist die 

Zeichen·sprache für gehör·lose Menschen. Mehr Infos dazu findest du in den 

Beschreibungen zu den Camps und Workshops. 

Du hast eine Behinderung? Du möchtest bei einem Camp oder Workshop 

mitmachen? Und du brauchst besondere Unterstützung? Zum Beispiel 

besonderes Essen. Leichte Sprache. Oder Unterstützung für Menschen im 

Rollstuhl. 
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Dann schreib uns bitte:  

Bei welchen Camp oder Workshop willst du gerne mitmachen.  

Welche Unterstützung brauchst du. 

Wir versuchen alles, damit du mitmachen kannst. 

Hier geht’s zum Kontakt·formular 
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